

Publié le 26/08/2009 04:41 | [LaDepeche.fr](http://LaDepeche.fr)

## Eup. Venus de divers pays, les enfants s'initient à la moto



Tout en s'initiant à diverses activités, les enfants se font des souvenirs inoubliables au cœur des Pyrénées. Photo DDM, JC.

Gérard Castells, le directeur du CER d'Eup, n'hésite pas à soutenir pendant l'été des actions éducatives en direction des enfants.

Cette année encore, il a mis à disposition de l'école de moto Sport's Vert ses terrains pour la réalisation des séjours de vacances « Moto-Trial au Pays de l'Ours ! ».

Durant deux mois, neuf accompagnateurs ont assuré la mise en œuvre du meilleur cadre pédagogique pour des enfants venus de tous horizons. He-Yang, jeune Chinois de Shangai ; Voxkir, jeune Polonais de Cracovie ou Bastien et Stanislas, jeunes Français de St-Béat ont pu se rencontrer autour d'un feu de camp, d'un piano et d'une zone de trial.

Echanges, épanouissement et découvertes étaient aux rendez-vous journaliers de ce petit monde très multiculturel de la colonie de vacances.